

おとぎニュース

令和7年
12月19日

国語チヤレンジ

一年生で「ぎーさん」を選んだ子の理由を紹介し

ます。「サッカーボールがあつたら片づけるから」

(○○○○○○○さん)、「野球ボールを拾つたことが

ある」(○○○○○○さん)、「消しゴムが落ちていた

ら落とし物箱に入れているから」(○○○○○○さん)

「傘が落ちているときに拾つているから」(○○○○○さん)

「本をおしたことがあるから」(○○○○○○さん)

「きたないのが、きらいだから」(○○○○○○さん)など。

一年生もしつかり体験談を入れて、理由を書いています。立派！

物語



一年生が国語で、物語を書きました。タ

イトルを紹介します。「一人のたび」(○○○○○さん)

、「ちゅーちゃんとちゅーすけ君

のドングリさがしの大冒険」(○○○○○○さん)

、「ドングリパーティー」(○○○○○○さん)。読んで

みたくなる素敵な題名ですね。

プラモデル

五年生がプラモデルを作りました。

感想を紹介します。○○○○○○さんは

「細かいパーツだらけだつたけど説明

書をよく読んで作れた」と、○○○○○○



さんは「簡単だった。設計図を見ないで作れた」と、

○○○○○○さんは「協力すれば、早くできることが改

めて分かった」と書いてくれました。

